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副会長　大 野 東 秀来訪者紹介
篠田廣ガバナー補佐
杦本哲一地区副幹事
山田勝弘分区幹事

司　　会　　会場委員長　宇 田 幸 生

2019年９月４日　第１６８７回　例　会
名鉄グランドホテル

基本的教育と識字率向上月間
ロータリーの友月間

君が代、奉仕の理想

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　西 村 利 夫会 長 挨 拶
皆さん、こんにちわ。ご苦労様

です。
今日は、今　大野副会長のご紹

介のとおりガバナー補佐訪問の日
です。

篠田廣ガバナー補佐、杦本哲一地区副幹事、
山田勝弘分区幹事　３名の方がお越し頂いてお
ります。本当にありがとうございます。この後
も宜しくお願いします。

そして、今日は新入会員の伊藤さん、ありが
とうございました。これで女性会員が二人目と
なりました。又　今後も入会者が増えるよう努
力します。この後「入会式」を行いますので宜し
くお願いします。

さて、今回はあまり時間もないので簡単にし
ますが
①アメリカ同時多発テロ事件９．１１について

実はあの当時ブッシュ大統領、補佐官たちは
テロが起こることを知っていました。オサマ・
ビン・ラディンは処刑されてますが事件を実
際に実行した犯人が今アメリカで拘束されて
います。その実行犯がもうすぐ証言すると思
います。どうして、どうやってあのテロ事件
が起こったかと。多分、新聞などの記事とな
るのでお待ちください。

②消費税　増税について
いよいよ消費税が８％から10％に増税されま
す。あまり話を掘り下げると税務署や国税局
に怒られるかもしれないですが…（笑）

会　長　西 村 利 夫点 鐘
次回のお知らせ（９月18日）
伊藤靖祐ガバナー公式訪問

（稲沢RC、清須RC、尾張中央RC）
担当／会長・幹事

会場／尾張大國霊神社
ホスト／稲沢RC

（1689回）

本日のお知らせ（９月11日）
卓　話

尾本和弘地区代表委員
（ロータリーの友地区代表委員）

会場／名鉄グランドホテル
担当／会報雑誌広報委員会

（1688回）
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西村君　篠田廣ガバナー補佐、杦本哲一地区副
幹事、山田勝弘分区幹事ようこそお越しくだ
さいました。本日よろしくお願いいたしま
す。又　新入会員　伊藤さんようこそご入会
下さいました。皆さんよろしくお願いいたし
ます。

堀尾君　篠田廣ガバナー補佐、杦本哲一地区副
幹事、山田勝弘分区幹事本日はよろしくお願
いいたします。

赤堀君　篠田廣ガバナー補佐訪問を歓迎して。
安田君　残暑お見舞い申し上げます。
片山君　篠田廣ガバナー補佐をお迎えして。

平野君　篠田廣ガバナー補佐をお迎えして。
檜吉君　篠田廣ガバナー補佐をお迎えして。
熊澤君　めっきり涼しくなりました。篠田廣ガ

バナー補佐、杦本哲一地区副幹事、山田勝弘
分区幹事をお迎えして。

住川君　風薫る９月になりました。皆様夏バテ
の出ませんように。令和元年茶穐

中村君　誕生日祝いをいただきありがとうござ
います。８月に娘にも孫（姫）が生まれまし
た。

太田吉宣君　篠田廣ガバナー補佐をお迎えし
て。

鈴木君　篠田廣ガバナー補佐をお迎えして。
冨田君　篠田廣ガバナー補佐ようこそ尾張中央

ＲＣへ！。また伊藤範子様入会おめでとうご
ざいます。本日よろしくお願いいたします。

魚住君　新入会員「伊藤様」をお迎えして。よ
うこそ尾張中央ＲＣへ！

松尾君　篠田廣ガバナー補佐をお迎えして。
松浦君　篠田廣ガバナー補佐を歓迎して。
池山君　篠田廣ガバナー補佐をお迎えして。
松岡君　例会欠席のお詫び。新会社設立出来ま

した。
宇田君　篠田廣ガバナー補佐をお迎えして。
田島君　例会欠席のお詫び。また８日に行われ

る北名古屋ＪＣ５周年式典の件、西村会長、
堀尾幹事、沖野委員長よろしくお願いいたし
ます。

尾張中央ＲＣ　新入会員　伊藤範子様副委員長　太 田 吉 宣ニコボックス
入会式

《 第1687回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

20名
103,000円
456,000円

委員長　鬼 頭 光 広出 席 報 告
第1687回
会員数：33名 出席数：30名　出席率：100.0％
前々回修正出席率　93.1％

幹　事　堀 尾 明 史幹 事 報 告
１．地区10年史発行の件　　
　　１冊2,000円
　　締切日：9月20日
　　尾本地区10年史編集委員より多数の購入

のお願いがありました。
２．米山カウンセラー研修会
　　日　時：10月17日（木）14：30 ～
　　場　所：ホテルキャッスルプラザ
　　出席者：太田米山記念奨学委員長
　　　　　　堀尾幹事
　　登録料：2,000円
３．次週例会場は名鉄グランドホテルです。

西村会長より会員証の授与式

２％の増税分の行先ですが安部総理は「福祉」
などいろいろな所へ使いたいようですが実際
はいかがなものかと思います。
いろいろな事が起こりますので考えながら行
動してください。

今後、世界の情勢が変化します。中国との関
係、韓国とのありかたなどです。より早く情報
を入手することは皆様の企業にとってプラスと
なります。ただ、日本を知ることは世界の動き
の中で日本がどう動くかでわかります。総理も
世界を見ています。

今日は例会後、クラブ協議会があり長丁場に
なりますが宜しくお願いします。ありがとうご
ざいました。
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○今月のお誕生日

○例会終了後篠田廣ガバナー補佐、杦本哲一地
区副幹事、山田勝弘分区幹事を交えクラブ協
議会が開催されました。

篠田廣ガバナー補佐より国際ロータリー会長マーク・ダニ
エル・マローニー氏のテーマ、方針の説明を頂きました。

また、伊藤靖祐ガバナーの地区方針、活動指針を詳しく指
導していただきました。

その他

2019～ 20年度　西尾張分区　篠田廣ガバナー補佐訪問

西村会長と9月生まれの中村パスト会長

伊藤さん　入会のご挨拶
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マーク.D.マローニーＲＩ会長のビジョン声明で「私達ロータリアンは、世界で、地域社会で、自分自身の中
で、継続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界を目指しています」と謳っており、
これが「Rotary Connects the World」です。このつながりが地域社会へより大きなをインパクトもたらし、
ロータリーを成長させるのです。

そして、多様性と柔軟性が組織の持続可能性において、大きな因子であることはビジネスの世界で明白
です。アップル社が、初めて市場参入したときはイノベーターでした。ロータリーがその初期において社会的
変化と良いことを生むつながりという点でイノベーターであったことと同じです。やがて、アップル社は社会の
変化に多様性と柔軟性で対応した適応力を身につけ、世界で最も価値ある企業の一つになりました。一方コ
ダック社は、かつて革新的な技術を持っていたものの革新を止めてしまい倒産を余儀なくされました。この轍
を踏むことなく、「ロータリークラブは5つの中核的価値観をベースに、さらに踏み込んだ“知的多様性”と“革
新的柔軟性”を取り入れる必要性が高くなっており、これからの世代の人口構成を想定すると、令和の時代の
ロータリークラブは、“知的多様性”と“革新的柔軟性”を包摂することなくして持続可能性を高めることはでき
ません。私達はお互いの違いを超え、つながりを地域に発展させ、職業上のネットワークを広げ、公共イメージ
の向上とともにクラブの在り方を“デザイン”し、ロータリークラブを成長させていくことが重要です。次に各論
的の問題に移ります。
《活動指針》

①クラブ戦略委員会で例会と奉仕のあり方を見直す
○今年から始まる5年間のRI戦略計画を理解し行動する。
　４つの優先的事項　

●より大きなインパクトをもたらす
●参加者の基盤を広げる
●参加者の積極的なかかわりを促す
●適用力を高める

○また変化を受け入れるためのビジョン、スキル、メリット、行動計画を作成する。
○各クラブのホームクラブを戦略的に見直し、つながるロータリーを意識する。

②会員増強と退会防止
○50才未満の会員の入会を促進。
○地域とのつながりを強め女性会員の入会を促進する。
○退会防止のために例会に革新的、柔軟性を取り入れ、つながりを大切にする。

③ポリオ撲滅への貢献
○ポリオ撲滅のための募金活動を奉仕に取り入れ地域社会とロータリーをつなげる。
○ワールドフード＋ふれ愛フェスタ（ＷＦＦ）に参加し、募金と公共イメージ向上に協力する。

④ロータリー賞への挑戦（地区便覧参照）
⑤国際大会（ハワイ・ホノルル）への参加

2020年６月６日（土）～10日（水）
　　　　６月６日　夜　ガバナーナイト（ハレクラン・ホテル）
　　　　６月５日　第2760地区ゴルフ大会（ホノルルカントリー貸切）

篠田廣ガバナー補佐卓話

伊藤ガバナーの地区方針
「グローバルに考え、地域社会とつながり、
　　　　　　　　　　ロータリーを成長させよう」
― ポスト平成（令和の時代）のクラブをデザインする ―
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